

Nous refusons d'être la génération qui aura sacrifié les suivantes !

Nos parents, grand-parents, et arrière grand-parents, ont conquis la journée de 8 heures, le repos hebdomadaire, les congés payés, la Sécu, une retraite solidaire...

Depuis plusieurs semaines, depuis plusieurs mois, des citoyens et citoyennes discutent, échangent, manifestent, et font grève pour s'opposer aux décisions du gouvernement.

Il s'agit de gilets jaunes, de précaires, de salariées du privé et du public se mobilisant pour plus de justice sociale, et depuis décembre pour la défense et l'amélioration de notre système de retraites. Il s'agit de mamans et de papas préoccupés par l'avenir de leurs enfants.

Seuls, les cheminots et les agents de la RATP ne peuvent pas tout porter. Les avocat-es se mobilisent, les salarié-es des raffineries ont rejoint le mouvement. Les travailleurs et travailleuses de la santé et de l'éducation défendent aussi la solidarité et les héritages des générations passées qui sont les piliers de notre vie collective.



Nous vous invitons à soutenir ces personnes qui perdent de l'argent chaque jour de grève, pour défendre et améliorer un système de santé, une justice, un système d'éducation de qualité et accessibles à tous et toutes !

Montrons-nous à la hauteur de nos aïeux et nos aïeules !

Tous et toutes, petits et grands, jeunes et vieux, du public comme du privé, actives et oisives, à la manifestation samedi 11 janvier à 14h place de la République !